
ATA n.º 5/2023 

 

Ata da Assembleia de Freguesia de Cristelo 22 de Dezembro de 2023 

 

 Ao vigésimo segundo dia do mês de Dezembro do ano de 2023, sexta-feira, pelas vinte 

e uma horas e trinta minutos, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de 

Cristelo, no edifício na sede da Junta de Freguesia (Casa do Povo), com a seguinte ordem 

de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Período antes da Ordem do Dia: ---------------------------------------------------------------------------------- 

 • 60 Minutos destinados a discussão de assuntos gerais de interesse autárquico, 

nos termos da lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua redação atualizada.   

Ordem do dia: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto nº 1. - Leitura e aprovação da ata de 29 de setembro de 2023; 

• Ponto nº2. - Leitura e aprovação da ata de 27 de outubro de 2023; 

• Ponto nº3. - Apreciação, discussão e votação da proposta de Orçamento e do 
Plano plurianual de Investimentos para o ano de 2024; 

• Ponto nº4. - Apreciação, discussão e votação da proposta de Mapa de Pessoal 
para o ano de 2024; 

• Ponto nº5. - Apreciação da Informação Escrita do Presidente da Junta de 
freguesia, acerca da atividade da Autarquia, bem como, da situação financeira, 
prevista na alínea e) do n.º2 do artigo 9.º da lei n.º75/2013 de 12 de Setembro; 

• Ponto nº6. - Aprovação da ata em minuta; 

• Período Reservado à intervenção do Público. 

 

Estiveram presentes os senhores: Presidente da Assembleia Jorge António Oliveira dos 

Santos, 1ª Secretária da Assembleia Carla Isabel Martins Fonseca, 2ª Secretária da 

Assembleia Maria Guimarães Pereira, vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda, vogal 

Nuno Pedro Santos Varzim Miranda, vogal Vânia Filipa Rodrigues das Eiras, vogal 

António Miranda Rodrigues e vogal Pedro Manuel Vieira Campos.-----------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



 

O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia cumprimentou os presentes. O Sr. Presidente 

da Mesa de Assembleia questionou, se algum membro presente pretendia apresentar à 

Mesa de Assembleia, algum assunto corrente a discussão. --------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto nº 1.  

O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia solicitou a dispensa da leitura da ata da reunião 
anterior, dado ter sido entregue antecipadamente uma cópia a todos os membros. Foi 
submetida a ata à votação sendo aprovada por maioria.  Tendo três votos contra do 
vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda, do vogal Nuno Pedro Santos Varzim Miranda e 
da vogal Vânia Filipa Rodrigues das Eiras. -------------------------------------------------------
Pediu a palavra o vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda para justificar o seu voto, 
referindo que a ata é um resumo, nomeadamente no que toca a questão das escolas, 
deixando a consideração a retificação da ata e solicitando uma copia da gravação da 
assembleia. Foi-lhe respondido que a questão vai aguardar apreciação da mesa ficando 
anotado o motivo do voto contra. ----------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto nº 2.  

O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia solicitou a dispensa da leitura da ata da reunião 
anterior, dado ter sido entregue antecipadamente uma cópia a todos os membros. Foi 
submetida a ata à votação sendo aprovada por maioria. Tendo dois votos de abstenção 
do vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda e do vogal Nuno Pedro Santos Varzim 
Miranda. E um voto contra da vogal Vânia Filipa Rodrigues das Eiras. --------------------
Pediu a palavra o vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda para justificar o seu voto, 
referindo que não esteve presente na reunião. De seguida pediu a palavra a vogal Vânia 
Filipa Rodrigues das Eiras justificando o seu voto, na qual a ata tem lapsos e não consta 
tudo aquilo que referiu, sugerindo uma retificação da ata. Foi-lhe respondido que fica 
registado o motivo do voto contra. E para que fique esclarecido que os 60 minutos antes 
da ordem dia foram tao extensos que foi necessário ser feito um resumo, a questão vai 
ser analisada.-------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto nº 3. 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo 

este referido que o orçamento foi feito nos moldes dos anos anteriores. É o maior 

orçamento de sempre cerca de 800.000 mil euros vai ser um ano de muito trabalho, 

tendo muitas obras importantes nomeadamente, o Campo de Futebol, a Ponte de 

Picouto, a Rua da Feiteira, o arranjo urbanístico da Avenida da Igreja, a Rua da Lagoinha 

do Canto e a Rua das Serrinhas. O Sr. Presidente da Junta passou a palavra ao tesoureiro 

de junta Sr. Gil Ferreira Herdeiro, tendo este apresentado o conteúdo da proposta. Pediu 

a palavra a vogal Vânia Filipa Rodrigues das Eiras para questionar em relação a 

remodelação da junta de freguesia o que esta previsto. Foi-lhe respondido que 

possivelmente será para colocação de portas, pinturas e móveis.  ----------------------------- 



O Sr. Presidente da Assembleia colocou este ponto a votação, foi o mesmo aprovado 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

Ponto nº 4. 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra à Sra. Sandra Isabel Varzim 

Miranda, Secretária da Junta de Freguesia que procedeu à apresentação deste ponto.--

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Assembleia colocou este ponto a votação, foi o mesmo aprovado 

por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Ponto nº 5. 

 

 O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo 

este referido que o Pai Natal percorreu as ruas de Cristelo sendo um sucesso, agradecer 

as artesãs e artesãos por terem abrilhantado a festa do Natal Mágico. De seguida foi 

concedido o uso da palavra à Sra. Sandra Isabel Varzim Miranda, Secretária da Junta de 

Freguesia que procedeu à apresentação detalhada da Informação Escrita da Junta de 

Freguesia constante no dossier entregue previamente a todos os membros da 

Assembleia. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pediu a palavra o vogal Nuno Pedro Santos Varzim Miranda para questionar se os ofícios 
enviados á Camara Municipal de Barcelos tiveram resposta, nomeadamente do recinto 
desportivo. Foi-lhe respondido que ainda não foi dada resposta, mas talvez para maio 
receberemos o dinheiro. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Ponto nº 6. 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia propôs que a leitura da minuta fosse dispensada 

e de seguida foi assinada e aprovada por unanimidade de todos os membros da 

assembleia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------- 

Por fim o Sr. Presidente da mesa da Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual foi 

extraída a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada. -----------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 


